

Un nouveau président pour la bagagerie Mains libres

Après 7 ans à la tête de l'association Mains libres, qui gère la bagagerie des Halles, sa présidente et co-fondatrice Elisabeth Bourguinat a estimé qu'il était temps de passer la main. En accord avec la philosophie de cette association, qui repose sur la participation des usagers à la gestion et au fonctionnement quotidien de la bagagerie, c'est désormais un SDF qui préside l'association, Jean Redeuil. Très dévoué et apprécié de tous, il a pris ses fonctions au mois de juin, Elisabeth Bourguinat continuant pour sa part à s'occuper du projet



d'aménagement d'un local définitif au 15 rue Jean Lantier. Longue vie à la bagagerie autour de son nouveau président !